

TuS Westfalia Neuenkirchen e.V.

Protokoll der Hauptversammlung vom 20.09.2017

Beginn: 19:00 Uhr, Ende: 21 Uhr Ort: Sportlerheim

Top 1: Begrüßung

Der Vorsitzende, Raimond Pröger, begrüßt die Anwesenden, besonders das Ehrenmitglied Lorenz Rötter und das älteste aktive Mitglied Ferdi Frenz, und stellt fest, dass die Versammlung form- und fristgerecht einberufen wurde. Gegen die Tagesordnung werden keine Einwände erhoben. Er bedankt sich bei Dieter Erb, der die Getränke für die Versammlung gespendet hat.

Im Gedenken an das im letzten Jahr verstorbene Mitglied Maria Brinkhaus legt die Versammlung eine Schweigeminute ein.

Top 2 Verlesung des Protokolls

Anschließend verliest Walter Schrewe das Protokoll der letzten Hauptversammlung vom 21.09.2016. Gegen das Protokoll werden keine Einwände erhoben.

Top 3: Bericht des Vorstandes

Zunächst berichtet Raimond Pröger über die Arbeit des Hauptvorstandes der sich an jedem zweiten Dienstag trifft, insgesamt tagte der Vorstand zehn mal im abgelaufenen Jahr. Der vollständige Bericht befindet sich im Anhang:

Am 03.08.2017 hatte der Verein 1858 Mitglieder.:

- Gymnastik: 1274
- Fußball: 299
- Handball: 288
- Tischtennis: 31

Damit ist TuS Westfalia der größte Verein in Neuenkirchen und der zweitgrößte Verein der Stadt Rietberg.

Weitere Stichpunkte:

- das Sportangebot der KfD wurde von der Gymnastikabteilung übernommen
- Die Außenanlagen der Turnhalle am Diekamp sind fertiggestellt, leider komme es dort immer wieder durch Vandalismusschäden.
- Im Obergeschoss des Sportheims werden neue Umkleiden gebaut
- Das gesamte Angebot von TuS Westfalia ist für Flüchtlinge offen und kostenlos
- Für das Angebot im Kinderbereich wird ein Flyer erstellt. Der Verein kooperiert mit dem Schulen in der Aktion „Sport statt Schule“
- Zum Kunstrasenplatz: in der morgigen (21.09.2017) Sitzung des Schul- Sozial- und Sportausschusses soll die „institutionelle Förderung“ beschlossen werden
- In diesem Jahr finden die 2. Boulemeisterschaften statt
- Alle Übungsleiter müssen ein erweitertes Führungszeugnis vorlegen
- die Miete für den Versammlungsraum im Sportlerheim ist unverändert.

Der Vorsitzende weist noch darauf hin, dass im Jahr 2018 drei Abteilungen (Handball, Gymnastik und Tischtennis) ihr fünfzigjähriges Jubiläum feiern.

Mit der sportlichen Situation kann der Verein sehr zufrieden sein; der Freizeit- und Breitensport boomed, und die Fußballer und Handballer haben sehr erfreulichen sportlichen Erfolg in ihren Ligen: Die erste Fußballmannschaft steht an der Spitze der Kreisliga B, die Handballer spielen mit

Erfolg in der Bezirksliga und die TTSG Neuenkirchen/Rietberg spielt weiter in der Landesliga. Raimond Pröger bedankt sich bei den Verantwortlichen in den Abteilungen. Sein besonderer Dank gilt auch den Verantwortlichen für das Sportheim, den Sportplatz und die anderen Sportstätten.

Top 4 Bericht der Abteilungen

Die Berichte der Abteilungen werden von Meinolf Hillemeier (Fußball), Dominik Münsterteicher (Handball), Maria Allerbeck (Gymnastik) und Michael Selker (Tischtennis) abgegeben. Die einzelnen Berichte sind dem Protokoll als Anlage angefügt.

Top 5: Bericht der Kassiererin

Da sich die Kassiererin, Ulrike Krampe, nach einer OP in der Reha befindet, wird der Kassenbericht ausnahmsweise vom Vorsitzenden Raimond Pröger vorgetragen. Die finanzielle Situation des Vereines ist zur Zeit zufriedenstellend. Der vollständige Bericht ist als Anlage angefügt.

Top 6: Bericht der Kassenprüfer

Der Bericht der Kassenprüfer Manfred Albrecht und Josef Gottschlich wurde von Manfred Albrecht abgegeben. Die Prüfung ergab, dass die Buchungen vollständig und alle notwendigen Belege vorhanden waren. Es wurde festgestellt, dass die Kasse von Ulrike Krampe wie immer korrekt geführt wurde.

Top 7; Entlastung des Vorstandes

Auf Grund des Prüfergebnisses wurde von den Kassenprüfern die Entlastung der Kassiererin und des Vorstandes beantragt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig.

Top 8. Neuwahlen eines Kassenprüfers

Als Nachfolger für den ausscheidenden Kassenprüfer Manfred Albrecht wurde einstimmig Albert Berenbrink gewählt.

Der Gewählte nahm die Wahl an.

Top 9: Ehrung für außerordentliche sportliche Leistungen

Geehrt wurden

- Christoph Klinge für seine langjährige Jugendarbeit in der Fußballabteilung
- Rüdiger Gerks und Hartmut Saupe, die sich seit vielen Jahren als Handballschiedsrichter engagieren

Top 10: Ehrung langjähriger Mitglieder

Für fünfzigjährige Mitgliedschaft wurden Franz Aschhoff, Gottfried Bunger und Franz Langediekhoff geehrt und zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Für ihre besonders lange Mitgliedschaft wurden Ulrich Godehard (60 Jahre) und Lorenz Rötter (75 Jahre!) geehrt.

Top 11: Umbau des Rasensportplatzes

Meinolf Hillemeier gibt einen kurzen Sachstandsbericht zur Finanzierung des Kunstrasenplatzes. Demnach setzt sich die Finanzierung zusammen aus

- 250000,00 € Stadt Rietberg
- 100000,00 € Kreditaufnahme
- 120000,00 € Spenden, Sponsorengelder und weitere Einnahmen (Rasenbingo etc.)

Von der Stadt Rietberg wurden 5000,00 €/a als Zuschuss für die Nutzung durch Schulen und andere Vereine avisiert. Mit diesem Betrag soll der Kredit bedient werden. Der Verein tritt als Bauherr auf. Fertigstellung und Einweihung des Platzes ist für den Sommer 2018 geplant.

Top 12: Verschiedenes

Hier wird noch einmal auf den Lauftreff hingewiesen

Die Versammlung endet um 21 Uhr

Neuenkirchen, 19.01.2018

Walter Schrewe (Schriftführer)

Raimond Pröger (Vorsitzender)